

|                  |   |
|------------------|---|
| Title            | 社会学研究科紀要第13号掲載論文  |
| Sub Title        |   |
| Author           |   |
| Publisher        | 慶應義塾大学大学院社会学研究科   |
| Publication year | 1974  |
| Jtitle           | 慶應義塾大学大学院社会学研究科紀要：社会学心理学教育学 (Studies in sociology, psychology and education). No.14 (1974. )  |
| JaLC DOI         |   |
| Abstract         |   |
| Notes            |   |
| Genre            |   |
| URL              | <a href="https://koara.lib.keio.ac.jp/xoonips/modules/xoonips/detail.php?koara_id=AN0006957X-00000014-0098">https://koara.lib.keio.ac.jp/xoonips/modules/xoonips/detail.php?koara_id=AN0006957X-00000014-0098</a> |

慶應義塾大学学術情報リポジトリ(KOARA)に掲載されているコンテンツの著作権は、それぞれの著作者、学会または出版社/発行者に帰属し、その権利は著作権法によって保護されています。引用にあたっては、著作権法を遵守してご利用ください。

The copyrights of content available on the Keio Associated Repository of Academic resources (KOARA) belong to the respective authors, academic societies, or publishers/issuers, and these rights are protected by the Japanese Copyright Act. When quoting the content, please follow the Japanese copyright act.

社会学研究科紀要第13号掲載論文

論 文

|   |                  |          |
|---|------------------|----------|
| 情報フィードバックの遅延とフィードバック後間隔の<br>効果に関する研究<br>——学習材料の複雑な場合——          | 並 木 博<br>岩 田 茂 子 | 1        |
| オルガンをを用いて行った短期再認記憶に関する一実験                                       | 村 瀬 晏<br>金 沢 広 子 | 15       |
| 社会科学における「説明」と「理解」   | 松 井 清            | 29       |
| 社会—組織—個人のシステムの関係の分析枠組<br>「インド・カースト制研究の展開」<br>——人類学者の研究を中心として——  | 若 林 満<br>増 田 修 代 | 41<br>53 |
| ルートヴィヒ・フォイエルバッハの「現実的人間学」<br>——マルクスはフォイエルバッハの人間学を<br>揚棄できたか（上）—— | 安 田 忠 郎          | 65       |

資 料

|  |  |    |
|--|--|----|
| ハトの線条体における視覚誘発電位                                     | 高 田 孝 二<br>渡 辺 茂 喬<br>小 美 野 喬<br>横 山 浩 司 | 79 |
| デンショバトにおける Spreading Depression の<br>レスポナント行動におよぼす効果 | 小 美 野 喬<br>渡 辺 茂 人<br>伊 藤 正 孝<br>高 田 孝 二 | 85 |

学 事 報 告